

Max Maulwurf informiert über Bahnbaustellen

Max Maulwurf ist seit 20 Jahren der Baustellenbotschafter der Deutschen Bahn. Er informiert Fahrgäste und Anwohner lange im voraus über den Umfang und die Dauer der Arbeiten, über Ersatzverkehre und Umwege. Er zielt Plakate, Infozettel, Aufsteller, Faltblätter und Anzeigen. 1993 suchte die DB nach einer zentralen Figur, um Reisende in Berlin über die Sanierung der Stadtbahn zu informieren. Ein Wettbewerb brachte nicht das gewünschte Ergebnis - bis man die Figur in einem Kinderbuch entdeckte und sich die Nutzungsrechte sicherte. Seit 2003 ist Max bundesweit aktiv. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Max Maulwurf.
